

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Pünktlichkeitsdefizite und lückenhafter Zugfahrplan zwischen Bremen und Bremerhaven

Wir fragen den Senat:

Wie beurteilt der Senat die aktuellen Taktzeiten der Züge auf den Strecken zwischen Bremen und Bremerhaven im Berufsverkehr und das Platzangebot bei Großveranstaltungen wie Fußballspielen von Werder Bremen oder dem Freimarkt?

Hält der Senat eine Verbesserung der Fahrplansituation zwischen Bremen und Bremerhaven für erforderlich?

Wie beurteilt der Senat die Zusammenarbeit der Deutschen Bahn und der Nordwestbahn auf der Strecke Bremen – Bremerhaven, insbesondere hinsichtlich der Qualität, der Pünktlichkeit, des Service und des Fahrzeugkomforts?

Erwin Knäpper, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU